

DELIK HUKUM

Syukuran HUT Brimob Ke-79, Kapolda Kalteng: Jadikan Satu Tarikan Nafas Kita Brimob Satya Haprabu

Indra Gunawan - PALANGKARAYA.DELIKHUKUM.ID

Nov 14, 2024 - 20:54



Kapolda Kalteng Irjen Pol Drs. Djoko Poerwanto

PALANGKA RAYA - Satuan Brigade Mobile (Satbrimob) Polda Kalimantan Tengah menggelar acara syukuran potong tumpeng dalam rangka memperingati hari jadi Korps Brimob Polri ke-79, di Kalawa Convention Hall, Jl. Tjilik Riwut

Km.6, Kota Palangka Raya, Kamis (14/11/2024).

Kegiatan tersebut, dihadiri langsung Kapolda Kalteng Irjen Pol Drs Djoko Poerwanto, didampingi Wakapolda Brigjen Pol Dr. Rakhmad Setyadi dan sejumlah pejabat utama, serta turut dihadiri sejumlah Instansi terkait sebagai undangan.



Adapun tema, dalam syukuran HUT Brimob tahun ini adalah "Brimob Presisi Menuju Indonesia Maju", dan dirangkaikan dengan pemotongan tumpeng oleh Kapolda dan kemudian diberikan kepada personel Satbrimob tertua dan termuda.

Dalam sambutannya, Kapolda Kalteng menyampaikan bahwa sejarah awal Brimob terbentuk pada tanggal 29 April 1943 yaitu dengan nama Tokubetsu Keisatsutai dibawah kepemimpinan Iptu Mohammad Jasin.

Iptu M. Jasin sendiri merupakan sosok pemimpin yang waktu itu memimpin pertempuran Surabaya dan mendapat penghargaan dari Presiden Soekarno yaitu Sakanti Yano Utama.

"Untuk itu dengan sejarah panjang berdirinya Korps Brimob ini, jadikan langkah bagi seluruh personel Brimob Polri untuk dapat memahami makna dan nilai yang panjang ini," ungkap Kapolda.

Djoko juga menyebut bahwa personel Brimob itu merupakan Power On Hand pimpinan dan pasukan yang tidak pernah berkhianat.

Untuk itu jadikan dalam satu tarikan nafas kita bahwa Brimob Satya Haprabu. Sehingga saya bergantung pada rekan-rekan sekalian terutama dalam mewujudkan Kamtibmas di Kalimantan Tengah aman dan nyaman.

"Selamat hari jadi ke-79 Korps Brimob Polri. Semoga dengan semakin

bertambahnya usia ini dapat selalu memberikan kemanfaatan bagi masyarakat," tutupnya.

Sementara itu, Dansatbrimob Kombes Pol Nugroho Tri didampingi Kabidhumas Kombes Pol Erlan Munaji menambahkan bahwa dalam acara tersebut Kapolda turut memberikan penghargaan kepada Bupati Kab. Lamandau dan Kadis PUPR Kab. Lamandau serta Kapolres Lamandau atas partisipasinya dalam mendukung pelaksanaan tugas Satbrimob.

"Selanjutnya, Kapolda juga turut memberikan penghargaan kepada PT. PLN UP 3 Palangka Raya dan Kasongan atas dukungan dalam bentuk terjalinnya kemitraan yang baik dengan Satbrimob," terangnya.

Kemudian, lanjut Kabidhumas. Pada kesempatan yang sama Kapolda juga melakukan penandatanganan prasasti pembangunan Barak Siaga Kompi 4 Lamandau dan menyerahkan piala bergilir juara umum dalam pertandingan olahraga yang digelar Satbrimob. (Hms)